

回覧

回覧後、地区委員保管



開会式

プラカードは体育普及員さん

令和5年11月発行：北高森自治会 北高森自治会だより



主な記事

- 成瀬地区体育祭（6年ぶり）
- 緑台小学校自然観察コース
「みどりの広場」の整備・校内樹木の整備

令和5年度第50回成瀬地区
体育祭が盛大に開催できまし
た。ご協力ありがとうございました。
ご協力ありがとうございました。

令和5年10月8日（日）9時
6年ぶりの全種目開催となる成瀬
地区体育祭が実施されました。
北高森の参加者は約120名でした。
参加の皆様、ご協力ありがとうございました。
また、北栄会、消防団、長寿会等、関係団体の皆さ
まの多大なるご協力に感謝申し上
げます。総合成績は第4位とい
うことで、北高森のチームワークが
発揮された一日でした。



選手の皆さんお疲れ様でした

出場者 男子 小林朔太郎
（敬称略）

出場者 女子 重田莉杏
(決勝は轟)

出場者 女子 山田彩未
宮越聰子

出場者 女子 福島怜奈
高梨莉央奈

出場者 女子 山崎千里
山崎優花

地区選抜リレー（得点）
北高森は男女4位
出場者 男子 八木蒼羽
小林諒太郎
綾部淳
八木達也
柳澤龍
小林朔太郎
小林諒太郎
山科涉



ジャンボ綱跳び 心を一つに、14名(内回し2名)! 16回



二人三脚のみなさん！なかがいいね。



消防団いつもありがとうございます。(むかでルー)



小林朔太郎さん 1500m
陸上部の成中2年生。益々活躍してください。



男子ルーアンカーの力走
ラストで交されて4位



綱引選手チーム 繩切れで途中で中断、残念でしたね。

また、北高森のチェンソー隊を中心、緑台小関係自治会（小金塚・すみだ・みどり・石田・高森台）の皆さんで、校門周辺の木立の枝下しをしました。また、家庭科室前の楓の枝を下したので、暗かつた教室が、明るくなつてきて風通しが良くなりました。後半は、里山の「みどりの広場」から下りてきた人も加わり、剪定枝を束ねていただきました。天気にも恵まれ、秋の半日、緑台小学校を支える地域の力が結集しました。学校から感謝の言葉とお茶と甘いものをいただきました。先生方も参加され約70名の参加でした。大変お疲れさまでした。

令和5年10月21日（土）の時、里山の「みどりの広場」で北高森の皆さん・先生・保護者等を中心に草刈りをしました。刈払い機と手鎌で約40名ががんばりました。森林浴をしながら、和気あいあいで子どもたちも参加して作業しました。見通しが大変よくなりました。子どもたちの活動も活発になることでしょう。

**緑台小学校学校支援
自然観察コースの草刈り整備・校内
樹木打ち作業の協力をしました。**

編集後記：コロナやインフルが続いている。注意して生活しましょう。今号は、「第50回成瀬地区体育祭」の様子と緑台小学校の自然観察コース・校内樹木整備を特集しました。緑台小学校区の各自治会の皆様、北高森の皆様のご協力、誠にありがとうございました。
(文責 細谷毅義)



10/21 緑台小学校「みどりの広場」・校内樹木整備の様子は、北高森自治会HPでご覧になります。伊勢原市HPよりお入りください。qrco.de/www.cityisehara.kanagawa.jp